
 ::

:

 "
"

:2013/2014





 ""

07

.

.

 .

. .
. .. .. .. .. .

. .



 " "

 ...
 ... ...

 ... ..

 ..

 ... ...

..

 ..........

   



...................................................................................

………………………………………………………….…

 :
1–……………………………………………...
2 -.........................................................................…
3–.………………………………………………… .
4 -……………………………………………………..
5 -……………………………………..
6 -…………………………………

 :

 :
1.………………………………………………
2.……………………………………………….
3.………………………………………………
4.………………………………………………

 :.
1.……………………………………..
2.…………………………..
3.……………………………………..
4.…………………………..
5.…………………………………

 :

1………………………………………
2……………………………...
3……………………………….
4  ………………………………
5……………………………….
6………………………………………

 :



  :

1…………………………………………….

2……………………………………………..

3………………………………………….

4–…………………………………….

:.

1……………………………………...

2……………………………………….

3………………….

4 -………………………………………

5……………………..

6………………………………

 :

:
1 -...............................................................
2 -...............................................
3.................................................................
4.............................................................

 :
1 -......................................................
2 -.....................................................
3 -.......................................................
4 -.......................................................
5 -.................

 :

:



1…………………………………..
2…………………………………
3………………………………………… .
4……………………………………………

 :
1………………….
2……………………………………..
3……………………………………..
4…………………………
5……………………………………

:
:

1.………………………….………
2.………………………………..
3.…………………………………..
4  .………………………………...
5.…………………………………..

:
1.…………………………………………….
2.……………………………………………...
3.  …………………………………...
4.……………………………………………..
5.……………………..

:
1-………………………………....
2-....................................................

.............................................................



01

02

03
04                                          
05

06
07

08

09

10

11

12

13

14

15 " "

16 " "
17 " "



01

02  
03



 "
 "

 "
:

.

.

.
.

.
.

:

.

.

.
.

.
.

   "" ""
 " "

T.TEST
 " "

200



.
:

.

.

.
.

.
.



Résumé
La présente étude vise intitulé "Une étude de certaines variables
psychologiques et cognitives des élèves orientés à la Division de
l'athlète technique" niveau d'ambition la motivation de la réalisation
l’anxiete de l'étude, «Une étude comparative des éléves à des mentors
et les mentors des athlètes techniques à la Division des sciences
expérimentales visant à atteindre les objectifs suivants:

 détecter s'il existe des différences entre la division des élèves,
Division technique athlète et sciences expérimentales dans le niveau
d'ambition.

 détecter s'il existe des différences entre les élèves de la Division des
sciences de la technique athlète et une étude pilote dans le souci.

 détecter s'il existe des différences entre la division des élèves,
Division technique athlète et sciences expérimentales dans la
motivation à réussir.

 détecter s'il existe des différences entre les sexes dans le niveau
d'ambition.

 détecter s'il existe des différences entre les sexes dans le souci de
l'étude.

 divulgation de la mesure de l'existence de différences entre les
sexes dans la motivation à réussir.
Il a commencé à partir des hypothèses suivantes:

 Il n'y a pas de différences statistiquement significatives entre les
élèves mentors à la Division de la Division des sciences techniques
athlète et un pilote dans le niveau d'ambition.

 Il n'y a pas de différences statistiquement significatives entre les
élèves mentors à la Division de la Division des sciences techniques
athlète et une étude pilote dans le souci.

 Il n'y a pas de différences statistiquement significatives entre les
élèves mentors à la Division de la Division technique athlète et
sciences expérimentales dans la motivation à réussir.

 Il n'y a pas aucune différence statistiquement significative entre les
sexes dans le niveau d'ambition.



 Il n'y a pas aucune différence statistiquement significative entre les
sexes dans le souci de l'étude.

 Il n'y a pas aucune différence statistiquement significative entre les
sexes dans la motivation à réussir.
Pour tester les hypothèses retenues Seath trois tests tester préparation
ambitieux académique "Camellia Abdel Fatah," le test étude de
l'anxiété, "Mohammed Hamid Zahra,« la motivation de réussir de test
préparé par «Farouk ABD EL Fatah Moussa", a subi ces trois tests à
faire l'honnêteté et selon le test t.test pour calculer l'honnêteté
discriminatoire, mais une demande de l'équation de stabilité "Alpha
Krumbach"
L'étude a été menée sur un échantillon de 200 élèves masculins et
féminins de la deuxième année de l'enseignement secondaire, les
divisions techniques des sciences techniques sportives et
expérimentales, ont été sélectionnés de façon prévue, tel qu'adopté par
le chercheur dans cette étude sur la méthode d'analyse descriptive
comparative, car il est le mieux adapté pour cette étude.
L'étude a révélé les résultats suivants:

 Il n'y a pas de différences entre les élèves Division technique
Division athlète et sciences expérimentales dans le niveau d'ambition.

 Il n'y a pas de différences entre les élèves Division de la Division
des sciences de la technique athlète et une étude pilote dans le souci.

 Il n'y a pas de différences entre les élèves Division technique
Division athlète et sciences expérimentales dans la motivation à
réussir.

 Il n'y a pas de différences entre les sexes dans le niveau d'ambition.
 Il n'y a pas de différences entre les sexes dans le niveau de

préoccupation de l'étude.
 Il existe des différences entre les sexes dans la réalisation

motivation en faveur des femmes.



Research Summary
The present study aims titled "A study of some psychological
variables and cognitive pupils mentors to the Division of Technical
athlete" level of ambition concern the study achievement motivation,
"A comparative study of students to mentors and technical athlete
mentors to the Division of experimental sciences to achieve the
following objectives:

 detect whether there are differences between pupils Division,
Technical Division athlete and experimental sciences in the level of
ambition.

 detect whether there are differences between pupils Division of
Technical Sciences Division athlete and a pilot study in concern.

 detect whether there are differences between pupils Division,
Technical Division athlete and experimental sciences in achievement
motivation.

 detect whether there are differences between the sexes in the level
of ambition.

 detect whether there are differences between the sexes in the study
concern.

 disclosure of the extent of the existence of gender differences in
achievement motivation.
It began from the following assumptions:

 Tugod no statistically significant differences between pupils
mentors to the Division of Technical Sciences Division athlete and a
pilot in the level of ambition.

 Tugod no statistically significant differences between pupils
mentors to the Division of Technical Sciences Division athlete and a
pilot study in concern.

 There are no statistically significant differences between pupils
mentors to the Division of Technical Division athlete and
experimental sciences in achievement motivation.

 Tugod no statistically significant differences between the sexes in
the level of ambition.



 Tugod no statistically significant differences between the sexes in
the study concern.

 Tugod no statistically significant differences between the sexes in
achievement motivation.
To test the hypotheses adopted Seath three tests test ambitious
academic preparation "Camellia Abdel Fattah,", test anxiety study,
"Mohammed Hamid Zahran," Test achievement motivation prepared
by "Farouk FBD Fattah Moses", has undergone these three tests to
make honesty and according to the test T.TEST to calculate honesty
discriminatory, but an application of stability equation "Alpha
Krumbach"
The study was conducted on a sample of 200 male and female pupils
of the second year of secondary education, technical divisions of
technical athletic and experimental sciences, have been selected in a
manner intended, as adopted by the researcher in this study on the
comparative descriptive analytical method because it is best suited for
this study.
The study found the following results:

 There are no differences between pupils Division Technical
Division athlete and experimental sciences in the level of ambition.

 There are no differences between pupils Division of Technical
Sciences Division athlete and a pilot study in concern.

 There are no differences between pupils Division Technical
Division athlete and experimental sciences in achievement motivation.

 There are no differences between the sexes in the level of ambition.
 There are no differences between the sexes in the level of concern

of the study.
 There are differences between the sexes in achievement motivation

in favor of females.
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